

AGENDA "CULTURE"

Affichage des résultats 1 à 18 sur 28 au total.



27

31

MAI

ASSOCIATIONS, CULTURE, EXPOSITION

EXPOSITION DE JÉRÔME BARCHIETTO PAR FLC

Du 27 avril au 31 mai, venez découvrir l'exposition de Jérôme Barchietto à la Maison des Associations de Fontainebleau. Retour en enfance garanti !



02

26

MAI

CULTURE, EXPOSITION, JEUX OLYMPIQUES 2024

EXPOSITION "REGARD SUR L'ARCHITECTURE TRADITIONNELLE CORÉENNE" À LA CHARITÉ ROYALE

Artiste de grand talent, femme de passion et d'engagement, Dong-chun Lee est une photographe parcourant la Corée à la recherche des Hanok, ces maisons traditionnelles à l'architecture spécifique, devenues particulièrement rares sur le territoire. L'exposition, à travers ces photographies de Hanok, offre une réflexion sur la relation entre l'homme et son environnement.



02

26

MAI

CULTURE, EXPOSITION, JEUX OLYMPIQUES 2024, MÉDIATHÈQUE CHARITÉ ROYALE

EXPOSITION "« K-BOOK », LA LITTÉRATURE CORÉENNE À L'HONNEUR" À LA MÉDIATHÈQUE

Conçue dans le but de dynamiser les échanges littéraires et de faire découvrir les habitudes de lecture en France et en Corée, cette exposition présentera une quarantaine de livres jeunesse illustrés, certains en coréen et d'autres en anglais, ainsi que plusieurs romans traduits en français.



03

14

JUN

CULTURE, ÉVÈNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

FESTIVAL DU FILM CORÉEN (CINÉMA ERMITAGE ET CINÉPARADIS)

Les cinémas Ermitage et CinéParadis en collaboration avec l'association Ciné-Bleau, ont décidé de mettre le cinéma coréen à l'honneur. Les séances proposées dans le cadre d'un Mini-Festival et d'un Festival Off seront gratuites.



07

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÈNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

CONFÉRENCE : "PROMENADE DANS LA LITTÉRATURE SUD-CORÉENNE" À LA CHARITÉ ROYALE

Jean-Claude de Crescenzo, maître de conférences à l'université Aix-Marseille de 1986 à 2018, est le fondateur des Études coréennes qu'il a dirigées pendant vingt ans.



10

MAI

CULTURE, MÉDIATHÈQUE CHARITÉ ROYALE

RDV JEUX À LA MÉDIATHÈQUE

Vendredi 10 mai, venez transpirer et concourir devant un jeu de plateau. Seront proposés des courses automobiles, courses de chars romains, jeux de football... à la Médiathèque !



11

MAI

CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

RENCONTRE : "« COULEUR DE PEAU : MIEL » ET « NOS ADOPTIONS » PAR LAËTITIA MARTY ET JUNG HENIN" À LA CHARITÉ ROYALE

Rencontre littéraire « Couleur de peau : Miel » et « Nos adoptions » par Laëtitia Marty et Jung Henin

ciné paradisi **SÉANCE DÉBAT** 

JE NE VEUX PLUS Y ALLER MAMAN
ANTONIO FISCHETTI

"Je suis journaliste à Charlie Hebdo et, le 7 janvier 2015, j'ai échappé à l'attentat par la grâce d'un concours de circonstances saugrenues. L'onde de choc passée, une introspection s'est imposée à moi pour redonner un sens à ma vie fragmentée par ce drame."

En présence de
Antonio Fischetti
Réalisateur, journaliste à Charlie Hebdo
&
Anne-Marie Cristina
Psychanalyste, présidente de l'association des psychanalyses modernes

Mardi 14 mai 20h

14

MAI

CULTURE

SÉANCE-DÉBAT : JE NE VEUX PLUS Y ALLER MAMAN

Mardi 14 mai à 20h à Cinéparadis, séance débat autour du film "Je ne veux plus y aller maman" d'Antonio Fischetti.



14

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024**CONFÉRENCE : "UNE (COURTE) HISTOIRE DU CINÉMA" À LA CHARITÉ ROYALE**

La conférence « Une (courte) Histoire du Cinéma Coréen » relève l'impossible défi de retracer, dans la joie et la bonne humeur, plus d'un siècle de cinéma coréen, depuis ses origines jusqu'à son formidable rayonnement international des deux dernières décennies.

**15**

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024**CONFÉRENCE : "L'ART DE LA CORÉE ANCIENNE, PATRIMOINE CORÉEN" À LA CHARITÉ ROYALE**

Conservateur général du patrimoine, Pierre Cambon était chargé des collections coréennes au musée national des arts asiatiques-Guimet jusqu'en juillet 2022. Auteur de L'art coréen au musée Guimet et de différents articles dans la Revue des musées de France, il a piloté plusieurs expositions sur l'art de la Corée.

**16**

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024**CONFÉRENCE : "L'AUTRE BANDE DESSINÉE VENUE D'ASIE : LE MANHWA CORÉEN" À LA CHARITÉ ROYALE**

La bande dessinée coréenne, le manhwa, présente en Corée depuis plus d'un siècle, a entrepris, depuis une vingtaine d'années, de conquérir les cœurs et les esprits dans le monde francophone.



18

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

CONFÉRENCE : "REGARD SUR LES CODES CULTURELS FRANÇAIS ET CORÉEN" À LA CHARITÉ ROYALE

Georges Arsenijevic a été, de 1986 à 2023, conseiller au Centre Culturel Coréen. Il a ainsi participé à l'organisation de multiples manifestations culturelles coréennes dans l'Hexagone et a activement œuvré au développement des échanges franco-coréens.



18

MAI

CULTURE, MÉDIATHÈQUE CHARITÉ ROYALE

RDV ILLUSTRÉ À LA MÉDIATHÈQUE

L'artiste Rockzane qui anime des ateliers à l'année à FLC, viendra animer une de ses séances « dessin en plein air » dans le jardin de la Médiathèque avec ses élèves adultes.



19

MAI

CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024, MUSIQUE

CONCERT DE K-POP TRADITIONNEL : ㅁㅁ神ㅁ OBANGSHINGWA AU THÉÂTRE MUNICIPAL

Obangshingwa est un spectacle qui rassemble tous les genres de musique autour du « minyo », le chant populaire coréen !



21

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

CONFÉRENCE : "INTRODUCTION À L'ART CORÉEN MODERNE ET CONTEMPORAIN" À LA CHARITÉ ROYALE

Cette conférence retracera succinctement les étapes qui ont mené à la création d'un art coréen contemporain et à sa reconnaissance internationale.



22

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

CONFÉRENCE : "CORÉE, LA PROCHAINE UKRAINE" À LA CHARITÉ ROYALE

Ancien professeur aux universités de Busan et de Rennes, Jean-Yves Ruaux prépare actuellement un livre de reportages sur Busan. Il est l'auteur de nombreux articles et reportages sur la Corée et de plusieurs livres dont le Guide Vuitton de Séoul Comprendre les Coréens, Petite Géopolitique de toutes les Corées.

**23**

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

CONFÉRENCE : "BUSAN, CAPITALE CULTURELLE COSMOPOLITE ET HYPERACTIVE D'UNE NOUVELLE CORÉE ?" À LA CHARITÉ ROYALE

La ville de Busan aurait pu devenir le siège de l'Exposition Universelle de 2030. Située au sud-est de la Corée du Sud, face au Japon, Busan étant davantage à l'abri des tensions continentales, elle pourrait redevenir la capitale névralgique de la Corée du Sud.

**24**

MAI

CONFÉRENCE, CULTURE, ÉVÉNEMENT, JEUX OLYMPIQUES 2024

CONFÉRENCE : "LA CUISINE CORÉENNE : UN DON DU CIEL AVEC L'AIL !" À LA CHARITÉ ROYALE

La cuisine, pour les Coréens n'est pas une simple douceur que l'on partage, elle conjugue aussi une préoccupation vitale à une harmonie

cosmique. Le goût du bon et l'exigence du bien s'unissent... pour le bonheur de tous !



Fontainebleau

